

## **Tour de Gatineau 2023 : Deuxième journée mémorable avec l'épreuve de la course sur route**

Gatineau, Québec – 16 septembre 2023 – Le Tour de Gatineau 2023 se poursuit avec une deuxième journée d'action palpitante, mettant en vedette l'épreuve de la course sur route. Les coureuses ont rivalisé sur un parcours urbain exigeant, offrant aux spectateurs une journée de cyclisme exceptionnel.

L'épreuve de la course sur route a attiré un peloton de 88 participantes au départ, mais seules 47 ont réussi à franchir la ligne d'arrivée, témoignant de la difficulté de la compétition. La distance de 112 km, répartie en 16 tours, a été parcourue à une vitesse moyenne impressionnante de 40,27 km/h.

La deuxième journée du Tour de Gatineau 2023 a été marquée par la performance exceptionnelle de trois athlètes de calibre international. Megan Jastrab de l'équipe Nationale Américaine a décroché la première place, affichant une détermination hors pair. Alison Jackson, fière représentante de l'équipe Nationale Canadienne, a pris la deuxième place, poursuivant sa quête pour la plus haute marche du podium. La Championne Panaméricaine, Skylar Schneider, également de l'équipe Nationale Américaine, a complété le podium en se classant troisième. Le cyclisme de classe mondiale était à l'honneur sur le parcours urbain exigeant du Tour de Gatineau, et ces athlètes ont su se démarquer dans cette compétition acharnée.

La journée a été marquée par une domination américaine, avec Amber Neben, double championne du monde et six fois championne américaine, qui a dirigé le peloton. Les Américaines ont contrôlé la course, visant un sprint final où elles avaient un avantage numérique significatif avec six coureuses contre quatre pour l'équipe canadienne. Leur stratégie s'est avérée payante, avec les Américaines prenant la première et la troisième place.

L'athlète gatinoise Laurie Millette a également brillé en animant la course avec une échappée en solitaire de près de deux tours. Elle a remporté l'un des quatre sprints intermédiaires présentés par The Mouvement compagnie et a ensuite travaillé en équipe pour assurer la victoire de sa coéquipière Fabienne Buri au classement cumulatif des sprints intermédiaires.

Alison Jackson, championne canadienne en titre, a été la meilleure Canadienne de la journée en décrochant la deuxième place. Elle avait déjà occupé la même position sur le podium du Tour de Gatineau en 2018 et a promis de revenir aux prochaines éditions jusqu'à ce qu'elle monte sur la plus haute marche.

Karol-Ann Canuel, directrice générale de l'événement, a déclaré : *«Les gens étaient au rendez-vous, la communauté cycliste et locale s'est mobilisée pour assister au retour du Tour de Gatineau. L'ambiance était incroyable, et l'événement s'est déroulé sans problème. Cela a dépassé mes attentes.»*

Le Tour de Gatineau 2023 se poursuit demain avec la dernière épreuve du Critérium British Grand Prix. Restez à l'affût pour les prochains développements de cet événement cycliste exceptionnel.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laurie Dumas

[media@tourdegatineau.ca](mailto:media@tourdegatineau.ca)

### **À propos du Tour de Gatineau**

Le Tour de Gatineau est une course cycliste féminine internationale classée 1.1 qui se tient au Canada. C'est la continuité du Grand Prix Cycliste de Gatineau qui figurait sur le programme officiel de l'UCI depuis sa création en 2010.

Source : Tour de Gatineau

Informations : Karol-Ann Canuel | [karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca](mailto:karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca)

### **Tour de Gatineau 2023: Memorable day two with the road race event**

Gatineau, Quebec - September 16, 2023 - The Tour de Gatineau 2023 continues with a second day of exciting action, featuring the road race event. Racers competed on a challenging urban course, offering spectators a day of exceptional cycling.

The road race attracted a field of 88 participants at the start, but only 47 managed to cross the finish line, testifying to the difficulty of the competition. The 112 km distance, divided into 16 laps, was covered at an impressive average speed of 40.27 km/h.

The second day of the Tour de Gatineau 2023 was marked by the exceptional performance of three world-class athletes. Megan Jastrab of the U.S. National Team took first place, displaying unparalleled determination. Alison Jackson, proud representative of the Canadian National Team, took second place, continuing her quest for the top step of the podium. Skylab Schneider, also from the U.S. National Team, completed the podium in third place. World-class cycling was in the spotlight on the Tour de Gatineau's demanding urban course, and these athletes stood out in this fierce competition.

The day was marked by American domination, with Amber Leone Neben, two-time world champion and six-time American champion, leading the pack. The Americans controlled the race, aiming for a final sprint where they had a significant numerical advantage with six runners to the Canadian team's four. Their strategy paid off, with the Americans taking first and third place.

Gatineau athlete Laurie Millette also shone, enlivening the race with a solo breakaway of almost two laps. She won one of the four intermediate sprints presented by Thé Mouvement compagnie and then worked as a team to secure victory for teammate Fabienne Buri in the cumulative intermediate sprint standings.

Alison Jackson, reigning Canadian champion, was the best Canadian of the day, taking second place. She had already occupied the same podium position at the Tour de Gatineau in 2018, and has promised to return to future editions until she reaches the top step.

Karol-Ann Canuel, general manager of the event, said: *"People were out in force, and the local cycling community came out in force to witness the return of the Tour de Gatineau. The atmosphere was incredible, and the event went off without a hitch. It exceeded my expectations."*

The Tour de Gatineau 2023 continues tomorrow with the final event, the Criterium British Grand Prix. Stay tuned for further developments in this exceptional cycling event.

For further information, please contact

Laurie Dumas  
[media@tourdegatineau.ca](mailto:media@tourdegatineau.ca)

### **About Tour de Gatineau**

The Tour de Gatineau is a women's international cycling race classified 1.1 by the UCI, that takes place in Canada. It is the new version of Grand Prix Cycliste de Gatineau which appeared on the official programming of UCI since its beginning in 2010.

Source : Tour de Gatineau

Information : Karol-Ann Canuel | [karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca](mailto:karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca)